



学校だより 2月号

横浜市立日下小学校 令和4年 1月31日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

日下小学校 ホームページURL

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita>

春 Great Power

副校長 沖 なおみ

明日から2月を迎えます。春の始まりを立春、そしてその前の日を節分といいます。が、学校図書館の本を読むと、農業に携わって暮らしていた人たちは、草木が芽を出す春を待ち望んでいたのです。節分という、特に立春の前の日を指すようになったと書いてありました。

農業といえば、日下小学校には、「日下農園」があります。7月号の学校だよりでも紹介しましたが、たまねぎ、じゃがいも、京菜、さつまいも、大根に続き、先日は1年生と2年生が「ねぎ」を収穫しました。コロナ禍で種まき等ができないこともありました。地域の畑の先生、宮澤さんと今井さんのご協力のもと、後期も豊作でした。子どもたちは、畑を歩き、土の感触も楽しみながら、大きなねぎを抱えてはしゃいだ様子でした。子どもたちの感想には、ねぎの種類や大きさに驚いたこと、根が長くて抜くのに力が必要だったこと、おいしいごはんにすることがたくさん書かれました。保護者の皆様にもご協力いただきます。「お母さんと、ねぎをお味噌汁に入れようねと約束したから、絶対お味噌汁に入れます。」という感想もありました。是非ご家庭で、ねぎの話題とともに、ご賞味ください。

今年度も残すところ、あと2か月余りです。6年生が中学校へ羽ばたく日が近くなりました。6年生が下級生に見せてきた姿は、5年生をはじめ在校生に、よい手本として受け継がれていきます。5年生は日下っ子会議の運営を担い

、最高学年を意識した取り組みを始めています。4年生は10年間ありがたいの会で、伝える力を発揮します。3年生は、来年度からのクラブ活動開始に意欲を燃やしています。

PTA広報誌No.1にGreat Powerという歌を紹介しましたら、いい歌だと嬉しい言葉をかけていただきました。子どもたちの成長を感じる度に、一人一人がみんなもっている凄い力を感じます。「ない」と思っている子は「気付いていないだけ」です。これまでの成長を誉め、これからの成長を楽しみに、是非歌詞をご覧ください。

・きみは 自分で思うほど だめなやつじゃない この世界には数えきれない

たくさんものさしがある わずかなくつつかのはかり方で 価値をきめつけちゃいけない きみがこの世に生まれたこと それがもうすごいことさ ねえ奇跡だよ 永い永い宇宙の歴史の中で 生を受けて 命をうけて きみはここに生きている

きみに託された きみにしかない力 いつか発揮しよう きらめこう 次の時代に引き継ごう たとえ今は奥深く 眠っているとしても

All you have a great power